

Mueren 20 terroristas en enfrentamiento con ejercito sirio



Damasco, 31 dic (RHC) El ejército sirio abatió en combate a 20 terroristas, de ellos 16 extranjeros, en el nordeste de la provincia de Latakia, frontera con Turquía.

Unidades gubernamentales ultimaron a los extremistas, luego de que grupos radicales lanzaron un fuerte ataque contra sus posiciones en la zona del monte Turkumán.

Los terroristas atacantes cayeron en emboscadas tendidas por la fuerza de Marines Sirios en los bosques de la zona de Ain Ashira, a unos 70 kilómetros al nordeste de la ciudad de Latakia.

Del total de 20 radicales muertos, cuatro de ellos son sirios, en tanto el resto procede de Turquía, Libia, Chechenia y Arabia Saudita.

Entre los terroristas muertos figura Abu Sufian, un cabecilla del Frente para la Liberación del Levante (otora Al-Nusra), de nacionalidad libia.

Los Marines Sirios, fuerza élite del ejército entrenada por asesores rusos, documentaron el ataque con un video que muestra cómo los terroristas evacúan a sus muertos en medio de un completo desorden.

En zonas del campo nordeste de Latakia, fronterizo con Idlib, se despliegan grupos terroristas que reciben apoyo de Turquía, entre ellos el Movimiento Nour Eddin Zanki, el Movimiento del Turkestán, y también el Frente Al-Nusra.

Igualmente se divulgó que al menos dos civiles murieron como consecuencia de ataques terroristas contra el suburbio de Harasta, cercano a esta capital.

Los extremistas dispararon más de una decena de cohetes y proyectiles contra un complejo residencial, lo que causó la muerte de un joven de 18 años y un coronel que salía de su casa para el trabajo.

Uno de los morteros impactó en el centro de telecomunicaciones en la zona, lo que provocó daños materiales en el lugar y la salida de 400 líneas telefónicas del servicio activo.

Los ataques son parte de una ofensiva terrorista contra Harasta, iniciada hace varios días.

En esa ciudad se libran violentos choques entre radicales del Ejército del Islam y el Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra), por un lado, y las fuerzas del Ejército sirio representadas por la Guardia Republicana y la milicia popular Escudo del Qalamoun, por el otro.

Durante los fuertes choques, decenas de terroristas perecieron. Las huestes gubernamentales lamentaron el deceso en combate del general de brigada de la Guardia Republicana, Issa Jennad, en el frente de Vehículos militares.

En la calle Nilo en la ciudad de Aleppo, en tanto, una niña resultó herida luego de que los extremistas lanzaran un cohete desde el campo oeste de esa ciudad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151523-mueren-20-terroristas-en-enfrentamiento-con-ejercito-sirio>



Radio Habana Cuba